



LE DÉPARTEMENT À L'ÉCOUTE

UNE 3^E RÉUNION PUBLIQUE ENVISAGÉE

Depuis le 31 janvier et jusqu'au 11 mars, riverains, usagers de la route, habitants sont invités à donner leur avis et à poser toutes leurs questions au cours de réunions publiques et permanences. En réponse à une importante campagne de communication de la part du Département, la première réunion publique qui s'est tenue mardi 22 février à Coutances a rempli pleinement son rôle d'expression publique puisque pas moins de 200 personnes s'y sont rendues. La seconde réunion organisée jeudi 24 février peut espérer réunir autant voire plus de citoyens puisqu'elle se tiendra à Thèreval, au plus près des habitants de ce territoire particulièrement concerné avec le contournement de Saint-Gilles. Compte tenu de la capacité de la salle Le Triangle à Thèreval qui peut s'avérer limitante, **le Département envisage la possibilité d'organiser une 3^e réunion publique afin que tous les citoyens qui le souhaitent, puissent participer aux échanges. Il s'agit là d'une volonté forte du Département d'être à l'écoute de tous les points de vue, et de tous les besoins des habitants et des acteurs du territoire. Chacun doit pouvoir s'exprimer devant les décideurs publics, qui peuvent ainsi compléter leurs informations et intégrer leurs demandes.**

La décision de proposer une 3^e réunion publique sera prise en fonction de l'affluence jeudi 24 février à Thèreval. Une communication suivra le cas échéant pour apporter les précisions de date et de lieu.